

La UV lidera el número de alumnos con discapacidad intelectual con más de mil - Levante - 02/11/2018

## La UV lidera el número de alumnos con discapacidad intelectual con más de mil

► La Fundación ONCE destaca la «voluntad» de la Universitat en adaptar los títulos a estos universitarios

R. C. V. VALÈNCIA/MADRID

■ Un total de 21 universidades españolas, casi todas públicas, imparten este curso escolar 2018-2019 más 300 títulos propios dirigidos a alumnos con discapacidad intelectual, situándose a la cabeza de la Unión Europea, según los datos facilitados por Fundación ONCE a Europa Press.

«España lleva a cabo una estrategia muy pionera, innovadora y clara en el desarrollo de títulos propios para personas con discapacidad intelectual y está dando un buen ejemplo. La inclusión de verdad es que todas las personas puedan acceder a la Universidad», aseguró ayer la Comisionada para Universidades, Juventud y Planes

especiales de Fundación ONCE, Isabel Martínez Lozano. «Es el futuro», sostuvo, para añadir que depende de la «voluntad» de la universidad y su gobierno, además de destacar el papel que están jugando en este campo la Universitat de València, Murcia y Málaga, que, desde hace años, «tienen la mejora de la inclusión sobre la mesa».

La UV lidera el número de universitarios con discapacidad intelectual matriculados con más de mil. Actualmente, solo el 1,3% de los estudiantes del sistema universitario tienen alguna discapacidad. Concretamente, hay algo más de 20.000, pues prácticamente la mitad de los alumnos se quedan en Secundaria. De hecho, solo entre el 5 y 6% de este colectivo tiene estudios universitarios, según el INE, a pesar de que la estrategia europea 2020 establece un horizonte de un 40%. Cuatro de cada diez universitarios con discapacidad estudian a distancia.